



Consejo Económico y Social

Distr. general
18 de marzo de 2010
Español
Original: francés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2010

26 de mayo a 4 de junio de 2010

Informes cuatrienales sobre el período 2005-2008 presentados por conducto del Secretario General por las organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General

Índice

	<i>Página</i>
1. Action internationale pour la paix et le développement dans la région des Grands Lacs . . .	2
2. Comité national d'action pour les droits de l'enfant et de la femme	4
3. Mouvement pour l'abolition de la prostitution et de la pornographie et de toutes les formes de violences sexuelles et discriminations sexistes.	5
4. Organización Tunecina de la Educación y la Familia	9
5. WebForce International	11



1. Action internationale pour la paix et le développement dans la région des Grands Lacs

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2005)

I. Introducción

La organización Action internationale pour la paix et le développement dans la région des Grands Lacs (AIPD-GL) es miembro de la plataforma de organizaciones no gubernamentales suizas que realizan operaciones en la región de los Grandes Lagos junto con la Dirección de Desarrollo y Cooperación de Suiza, la Coordinadora de organizaciones no gubernamentales africanas de derechos humanos (CONGAF) y la Diáspora Africana para la sociedad de la información (DAPSI). Es asociada de la Fundación holandesa World Initiative for Orphans (WIO). El propósito de la AIPD-GL es la búsqueda de medios y maneras de conciliar los imperativos de paz y desarrollo a fin de mejorar las condiciones de vida de la población en la región de los Grandes Lagos.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

a) Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (CMSI), 12 a 16 de noviembre de 2005, Túnez. La AIPD-GL asistió a la Cumbre y organizó un debate en grupo sobre técnicas de la información y la comunicación como factor de paz e integración de los niños soldados en África; b) participación en los períodos de sesiones 50° y 52° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, 27 de febrero a 10 de marzo de 2006 y 25 de febrero a 7 de marzo de 2008, Nueva York; y organización de dos grupos de debate en relación con los Objetivos de Desarrollo del Milenio; c) participación en el diálogo temático del Instituto dinamarqués de derechos humanos, en paralelo con un período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, 21 de marzo de 2007. Los temas tratados fueron: “Papel de las instituciones nacionales de derechos humanos en la prevención de la tortura: desafíos y oportunidades” y “La situación de los derechos humanos en África: éxitos, dramas y lecciones”. Conjuntamente con el experto de las Naciones Unidas, Sr. Pacéré, organizó un debate en grupo sobre el tema: “Conflictos armados y conculcación de los derechos humanos en África”; d) realización de un viaje a Túnez para entablar relaciones de cooperación con entidades de la sociedad civil tunecina sobre la reducción de la fractura numérica; e) participación por invitación el 10 de octubre de 2008 en el debate del Consejo de Refugiados de Noruega sobre el tema: “Pacto sobre seguridad, estabilidad y desarrollo en la región de los Grandes Lagos”, que entró en vigor en junio de 2008; f) Declaración de la AIPD-GL en el octavo período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, el 28 de noviembre de 2008 en Ginebra, sobre la aplicación del derecho internacional humanitario con miras a proteger a los civiles contra los grupos armados en la República Democrática del Congo.

III. Contribución de la organización a la labor de los órganos y organismos especializados de las Naciones Unidas

Actividades socioeconómicas y humanitarias para el desarrollo

Proyecto de creación de un centro experimental en la República Democrática del Congo para la reincorporación eficaz de los niños soldados y los niños de la calle, en un ámbito socioeducativo y socioeconómico con enseñanza de oficios y utilización de técnicas de la información y la comunicación, en colaboración con la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

Actividades relacionadas con los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Objetivo 1. Reducción de la pobreza extrema y el hambre. a) El representante de AIPD-GL hizo uso de la palabra ante el Consejo Económico y Social y participó en la Conferencia mundial para combatir la pobreza y el hambre; b) participación en la Conferencia Internacional de organismos internacionales de desarrollo, mayo de 2006, Ginebra, sobre el tema: “¿Cómo superar los obstáculos para alcanzar los objetivos de la Declaración del Milenio?”; y c) firma de un proyecto con las organizaciones no gubernamentales suizas que operan en la región de los Grandes Lagos, conjuntamente con la Dirección de Desarrollo y Cooperación del Departamento de Asuntos Exteriores del Gobierno Federal de Suiza, 9 de abril de 2008.

Objetivo 2. Enseñanza primaria universal. Conjuntamente con sus copartícipes, la AIPD-GL lucha contra el analfabetismo para eliminarlo antes de 2015. a) El 25 de agosto de 2006, el Rotary de Brié-Pontault, Francia, entregó una tonelada de libros y útiles escolares con destino a la escuela primaria y secundaria de Dimbelenge, Kasai occidental, República Democrática del Congo, para luchar contra el analfabetismo; b) la AIPD-GL realiza, conjuntamente con la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) un proyecto piloto en Kinshasa, República Democrática del Congo, para la reincorporación social de los niños soldados.

Actividades en apoyo de principios mundiales

La AIPD-GL participó en la Conferencia de la Unión Africana con las ONG africanas para el desarrollo de África, celebrada los días 11 y 12 de septiembre de 2007, París.

Asimismo, la AIPD-GL publicó en 2005 un libro blanco sobre la lucha contra la violencia de que son víctimas las mujeres y los niños en la República Democrática del Congo.

2. Comité national d'action pour les droits de l'enfant et de la femme

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998)

I. Introducción

Objetivos de la organización

El Comité national d'action pour les droits de l'enfant et de la femme es una organización no gubernamental con personería reconocida en el Camerún, establecida el 13 de enero de 1992 y reconocida por el Ministerio de la Juventud y los Deportes y el DPI. Su objetivo es colaborar con las Naciones Unidas para defender los derechos de todos los niños a la vida, el bienestar, la información y la educación, promoviendo la integración plena y cabal de las mujeres en el proceso de desarrollo, acrecentando su productividad y sus ingresos, mejorando su salud, protegiendo sus derechos y aportándoles información y educación permanente. La misión del Comité es contribuir a la aplicación y el seguimiento de la Convención sobre los Derechos del Niño y la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer. Para alcanzar esos objetivos, el Comité promueve una amplia difusión de ambas convenciones y de los textos conexos en todo el territorio del país, así como la celebración de reuniones locales, nacionales, subregionales, regionales e internacionales, en las cuales participa; asimismo, efectúa amplias investigaciones y detección de la discriminación contra las mujeres y los niños, así como de los orígenes y las implicaciones socioeconómicos y culturales de ese fenómeno. Al mismo tiempo, contribuye a la resolución de conflictos.

2006. En marzo, la Presidenta y fundadora del Comité formuló una declaración en el 50° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York, y solicitó a los miembros de los grupos G7 y G8, y a los amigos de África y del Camerún, que cancelen incondicionalmente la deuda de los países pobres, de África y del Camerún.

El Comité fue invitado a participar en el taller subregional de seguimiento de la Conferencia Mundial para Combatir el Racismo, la Discriminación Racial, la Xenofobia y las Formas Conexas de Intolerancia, que consideró el papel de la sociedad civil en la aplicación del Programa de Acción de Durban.

29 y 30 de junio. El Comité fue invitado a participar en el Foro de la sociedad civil, el empleo y el trabajo digno, celebrado en Ginebra. También fue invitado a participar en la serie de reuniones de alto nivel del Consejo Económico y Social.

2007. a) El Comité movilizó, exhortó y apoyó a las mujeres para que presentaran candidaturas en las elecciones municipales y legislativas; 9 de septiembre: el Comité participó en un taller regional sobre el VIH/SIDA y la nutrición, organizado por el Programa Mundial de Alimentos en el Camerún.

2008. a) 17 y 18 de septiembre: el Comité fue invitado a participar en el tercer taller regional preparatorio de África para el 48° período de sesiones de la Conferencia internacional sobre la educación; b) 8 de diciembre: el Comité participó en la conmemoración del 61° aniversario de la aprobación de la Declaración Universal de Derechos Humanos (10 de diciembre).

3. Mouvement pour l'abolition de la prostitution et de la pornographie et de toutes les formes de violences sexuelles et discriminations sexistes

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2001)

I. Introducción

El propósito de la organización Mouvement pour l'abolition de la prostitution et de la pornographie et de toutes les formes de violences sexuelles et discriminations sexistes (MAPP) es combatir la percepción de que la cosificación de la mujer, el hombre y el niño es algo normal y aceptable, luchar contra la violencia sexual y sexista y la comercialización del cuerpo humano, y luchar contra todas las discriminaciones relativas al sexo y contra todas las formas de violencia sexual y/o sexista de que son objeto las personas por motivos de género. Esas acciones son conducidas mediante la sensibilización de la opinión pública, promoviendo el cambio de mentalidades y utilizando todos los medios de difusión contemporáneos disponibles, además de realizar investigaciones y publicaciones sobre el tema, impulsando la capacitación relativa a esas cuestiones y participando en reuniones nacionales e internacionales.

Cambios significativos en la organización. Al celebrarse la Asamblea General de 2008, se decidió trasladar la sede social y establecerla en Noruega. En efecto, las políticas y el equipo existentes en Noruega serían más adecuados para la lucha en pro de la igualdad entre mujeres y hombres, contra la violencia por motivos de género y sexual, contra la trata de seres humanos, la prostitución y la pornografía, y también para movilizarse en torno a la aplicación de la resolución 1325 (2000) del Consejo de Seguridad. Además, el MAPP ha establecido contactos en el Oriente Medio, especialmente en Jordania, donde cuenta con representantes que impulsan las tareas con mujeres jordanas, iraquíes, libanesas y palestinas. En lo sucesivo, la documentación y las asociaciones establecidas en Francia o desde Francia estarán a cargo de la organización "Femmes solidaires".

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Participación en las actividades del Consejo Económico y Social y sus entidades subsidiarias

2005: En marzo, el MAPP participó en el 49º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, organizó grupos de debate conjuntamente con la Coalition Against Trafficking in women, participó en talleres del Lobby Europeo de Mujeres y su Presidenta fue designada por las organizaciones no gubernamentales francesas para integrar la delegación oficial francesa. Asimismo, el MAPP participó en las sesiones de la Comisión de Derechos Humanos en Ginebra y fue recibido por la Relatora Especial sobre la trata de seres humanos, especialmente mujeres y niños, Sra. Sigma Huda, por el Grupo de trabajo sobre las formas contemporáneas de la esclavitud y por la Subcomisión para la promoción y la protección de los derechos humanos.

2006. El MAPP participó en la sesión inicial del recientemente constituido Consejo de Derechos Humanos, en una reunión del Consejo de Seguridad sobre la resolución

1325 (2000), en reuniones de la Subcomisión de promoción y protección de los derechos humanos y en el 50° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. Cuando en septiembre el Consejo de Derechos Humanos celebró su segundo período de sesiones y consideró el informe de la Relatora Especial sobre la trata de personas, el MAPP participó y se reunió con la Relatora Especial.

2007: El MAPP participó en el 51° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, en reuniones del Consejo de Derechos Humanos, en las primeras reuniones del Comité Preparatorio de la Conferencia de Examen de la aplicación de la Declaración y Programa de Acción de Durban, y formuló una declaración oral que hizo suya la Liga Internacional contra el Racismo y el Antisemitismo en septiembre de 2007, y también participó en la sesión plenaria de la Asamblea General sobre la infancia, en diciembre de 2007.

2008: El MAPP siguió observando las tareas de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y del Consejo de Derechos Humanos. En esta oportunidad, contó con delegados de Noruega, de Francia, del Iraq y de Jordania que asistieron al octavo período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos. Ha dedicado especial atención a las tareas del Comité Preparatorio de la Conferencia de examen de Durban sobre el racismo.

Cooperación con organismos especializados

A partir de 1999, el MAPP ha participado en las tareas de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) de redacción de la Convención de Palermo y su Protocolo para prevenir, reprimir y sancionar la trata de personas; también participó en el Foro de la Iniciativa mundial de las Naciones Unidas contra la trata de personas en febrero de 2008 en Viena, en que participaron delegados de Noruega, Francia y Jordania.

Actividades en relación con los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El MAPP había participado en 2000 en las reuniones del Foro de organizaciones no gubernamentales para el Milenio, en Nueva York. No obstante, no pudo realizar tareas concretamente en relación con esos Objetivos, salvo una visita a Madagascar en septiembre de 2008, en que estableció contacto con docentes que trabajaban en cuestiones relativas a los derechos del niño y la educación. Los temas en que trabaja el MAPP, trata de personas, prostitución, e igualdad entre hombres y mujeres, están vinculados en mayor o menor grado con las cuestiones relativas a la pobreza y el desarrollo.

Otras actividades

2005: El MAPP continuó realizando estudios sobre el sexismo en los materiales impresos para la infancia. La directora del proyecto participó en varias conferencias en Francia y en Europa, especialmente en asociación con la Universidad de Lille, y emprendió otro trabajo de este tipo sobre sexismo en los manuales escolares. El MAPP intensificó su cooperación con las redes de mujeres periodistas en los Balcanes y en Europa (en particular en Albania, con la Red de mujeres periodistas y en España, con la Comisión para la investigación de malos tratos a las mujeres) y en mayo viajó a Tirana, Albania, para emprender tareas de prevención, y participó en varias conferencias en España auspiciadas por la alcaldía de Madrid. La

colaboración con organizaciones de los países bálticos se inició con la prevención de la trata de mujeres, especialmente en Estonia, junto con la organización ENUT, en Lituania con el Centro de información sobre cuestiones de la mujer, y en Letonia con Marta, Centro de información para la mujer. En septiembre de 2005, una representante del MAPP visitó estos tres países para poner en marcha el proyecto. Una representante del MAPP viajó en septiembre a Georgia, además de ponerse en contacto con asociaciones de protección de las mujeres y con periodistas y con parlamentarios de Georgia. En septiembre, el MAPP fue invitado como representante de Europa a una conferencia celebrada en Seúl, organizada por la Asociación de Mujeres Coreanas, sobre la prostitución y la trata de mujeres. Además, en octubre, el Centro para la igualdad entre los géneros, de Noruega, invitó al MAPP para que presentara sus trabajos sobre las relaciones entre pornografía, trata de personas, prostitución y sexismo.

Asimismo, el MAPP aportó sus expertos a las reuniones del Lobby Europeo de Mujeres celebradas en Bruselas y también siguió cooperando con la Asociación de Mujeres de Europa Meridional y con diferentes organismos de Francia, principalmente la Fundación Scelles, el Movimiento del Nid, la Coordination française pour le Lobby européen des femmes, el Collectif National pour les droits des femmes y el Centre National des droits des femmes et des familles. Asimismo, el MAPP participó en la redacción del Convenio del Consejo de Europa sobre la lucha contra la trata de personas, o Convenio de Varsovia.

2006: En Europa, el MAPP siguió colaborando con entidades de Albania, España, los países bálticos y Georgia, y con asociaciones francesas, europeas e internacionales, ya mencionadas. Además, prosiguió sus estudios sobre las revistas infantiles y en septiembre, conjuntamente con la alcaldía de París, organizó una conferencia. En septiembre, delegados del MAPP viajaron nuevamente a Albania, donde se reunieron con representantes del Parlamento y Ministros, y en octubre, el MAPP envió a España delegados que asistieron a una conferencia auspiciada por la alcaldía de Madrid sobre trata de mujeres.

El MAPP ha reforzado sus vínculos con la asociación Iroko en Italia y ha enviado por primera vez representantes a Moldova para entablar relaciones con la organización Las mujeres en la sociedad contemporánea, que repatrió a más de 80 mujeres víctimas de la trata. Además, en junio envió a Bulgaria representantes para establecer contacto con la Coalición contra la trata de mujeres.

En Francia y en Europa, el MAPP coordinó la campaña “Comprar relaciones sexuales no es un deporte” organizada por la Coalición contra la trata de mujeres, en ocasión de la Copa Mundial de Fútbol en Alemania. En esa oportunidad, entabló nuevas relaciones, en especial con la organización Femmes solidaires y con la Marche mondiale des femmes, con la cual ha organizado diversas manifestaciones. La prensa, la televisión y la radiodifusión en Francia y en Europa han entrevistado frecuentemente a la Presidenta del MAPP con ese motivo. Además, el MAPP ha establecido vínculos con la asociación Initiative féministe européenne y participó en conferencias y reuniones organizadas y auspiciadas por el Consejo regional de Île de France, así como por el Observatorio de la violencia contra la mujer en Seine Saint-Denis. Ha colaborado con la Fundación Jean Jaurès y la Coordination française pour le Lobby européen des femmes, así como con la Association Regards de femmes.

2007: El MAPP siguió intensificando sus acciones en Francia, en Europa y a nivel internacional, conjuntamente con diversos copartícipes. Finalizó su estudio sobre las

revistas para niños; además, los expertos del MAPP en trata de seres humanos participaron en marzo en el Festival Cinematográfico Internacional de Rennes y también en las medidas contra la violencia, en el Centre national d'information sur les droits des femmes et des familles de Rouen y la región de Normandía. El MAPP amplió su representación en el Oriente Medio, especialmente Jordania y el Iraq. Envió delegados a Rumania en junio para reunirse con Caritas y en julio organizó un seminario internacional sobre la trata de seres humanos celebrado en Peipin, en los Alpes de Haute Provence (Francia), en el cual participaron delegados de Albania, España, los Estados Unidos, Filipinas, Francia, Italia y Noruega.

2008: Al igual que los años precedentes, el MAPP prosiguió sus actividades de establecimiento de redes a nivel internacional, pero limitó los viajes de sus delegados a los atinentes a las Naciones Unidas. Además, el traslado de la sede del MAPP ha absorbido muchos recursos humanos y financieros.

4. Organización Tunecina de la Educación y la Familia

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1997)

I. Introducción

Objetivos de la organización y alcance de sus actividades. La Organización Tunecina de la Educación y la Familia (OTEF) es una organización nacional sin fines de lucro que procura una educación adecuada y una familia solidaria de conformidad con la evolución de los tiempos y de las costumbres. Realiza sus programas en el marco de las políticas sociales nacionales, por una parte, y por la otra, teniendo presentes los Objetivos de Desarrollo del Milenio, en especial el Objetivo 2 (Lograr la enseñanza primaria universal), y paralelamente, el Objetivo 3 (Promover la igualdad entre los sexos y la autonomía de la mujer). Su acción se guía por los lemas “Pensar a nivel mundial, actuar a nivel local” y “Educación para todos”. El conjunto de sus actividades abarca desde la mediación social y el apoyo preescolar y escolar a los niños en situación desventajosa, hasta la asistencia social y la sensibilización con respecto a los derechos del niño.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Al respecto, la OTEF ha participado activamente en diversas conferencias nacionales y regionales sobre la educación en la sociedad de la información, sobre las nuevas tecnologías de la información y la comunicación, y sobre el refuerzo de las capacidades de las familias y la educación. Por otra parte, organizó numerosos talleres, conferencias y seminarios de formación a escala local y nacional, sobre diversos aspectos de la educación y de los problemas de la familia, en todo el territorio del país.

Asimismo, participó en la Conferencia regional sobre la familia árabe y la mundialización, celebrada en Sharja (Emiratos Árabes Unidos) en 2008.

Además, la OTEF procura diversificar sus servicios en pro de la familia creando equipos especializados en la mediación familiar, la preparación para la vida conyugal, la educación de padres y madres, la cultura y el esparcimiento de la familia.

En las circunstancias excepcionales de los últimos años, la OTEF se movilizó en apoyo de las campañas nacionales de salud relativas a la gripe aviaria y la gripe porcina, además de la campaña nacional de lucha contra el tabaquismo, todo ello dentro de la perspectiva de la protección de la familia y los jóvenes.

La OTEF siguió publicando y difundiendo su revista bimestral “Échos de la famille” y participando al mismo tiempo en numerosos debates, radiodifundidos o televisados, sobre la familia y la educación, y consolidó su red de hogares universitarios, además de brindar apoyo material a personas impedidas en edad escolar. Asimismo, la OTEF siguió colaborando con el Programa Nacional de Enseñanza de Adultos como parte de la lucha contra el analfabetismo, impartiendo clases, organizando actividades socioculturales y otorgando estímulos a los estudiantes.

En ese sentido, la OTEF no ha ahorrado esfuerzos por promover y difundir los propósitos de las Naciones Unidas en lo que respecta a la educación para todos, por

conducto de sus 50 establecimientos de enseñanza básica y secundaria en todo el país, donde más de 7.000 alumnos se han beneficiado sostenidamente con los servicios de la organización.

La OTEF siguió dirigiendo sus siete establecimientos educativos integrados que abarcan desde el jardín de infantes hasta la enseñanza secundaria, y siguió apoyando más de 20 hogares universitarios, siete hogares para familias y 30 jardines de infantes.

Además de las actividades que realiza independientemente, la OTEF colabora con entidades educacionales públicas para mejorar la calidad de la enseñanza, combatir las dificultades escolares de todo tipo e instaurar la igualdad de oportunidades entre todos, de conformidad con los objetivos del Foro sobre la educación (Dakar).

En el período considerado, la OTEF se ha visto una vez más en la imposibilidad de participar en conferencias de las Naciones Unidas o en tareas del Consejo Económico y Social, por falta de recursos financieros. No obstante, al igual que en el período cuadrienal anterior, no ha cesado de realizar sus actividades y sus campañas de comunicación y educación acordes con los valores de las Naciones Unidas y de sus conferencias.

5. WebForce International

(Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2001)

I. Introducción

Objetivos de la organización

WebForce International (WFI) es una organización no gubernamental con personería en Suiza, sumamente activa en materia de comunicación y telecomunicaciones. Con respecto a los cambios que puedan haber tenido efectos significativos sobre la visión, la orientación o el ámbito de acción de la organización, puede afirmarse que la WFI ha reorientado sus actividades a partir de 2004, por una simple razón: la utilización de computadoras recicladas ya no puede considerarse una práctica aceptable en la esfera de la asistencia humanitaria y el medio ambiente, puesto que el reciclado de esas máquinas cuesta mucho más que la instalación de una red de computadoras livianas o netbooks. La organización WFI ha colaborado ampliamente con la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) y en mayo de 2007 se ha incorporado a la Unión como miembro (sector Desarrollo). La organización también participa en la conducción de la Internet como miembro de la Corporación de Internet para los Nombres y Números Asignados (ICANN) (sitio Non Commercial Users Constituency (NCUC) para la sociedad civil en ICANN).

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Participación en las actividades del Consejo Económico y Social y sus entidades subsidiarias, así como en conferencias principales y otras reuniones de las Naciones Unidas

WebForce International ha dedicado gran cantidad de tiempo a la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (CMSI), debido a lo cual, lamentablemente, agotó sus recursos financieros y no pudo participar en otras reuniones. El establecimiento de la red de colaboración “Teletrabajo de las organizaciones no gubernamentales” ha compensado parcialmente dichos problemas.

Cooperación con órganos u organismos especializados de las Naciones Unidas

Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), 2006: a) Día Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información, 17 de mayo, Ginebra; b) Firma con la UIT de un Memorando de Entendimiento sobre la gestión en casos de catástrofes naturales para salvar vidas, 10 de diciembre de 2007, Ginebra www.itu.int/ITU-D/emergencytelecoms/events/global_forum/partnershipstyle2.html

2008: a) Reunión del Grupo Consultivo sobre desarrollo de las telecomunicaciones, febrero, Ginebra; b) Conferencia temática de la Cumbre Mundial, mayo, Ginebra. Puede obtenerse más información sobre diversas actividades en los sitios web: www.itu.int/wsis/c2/docs/2008-May-19/mdocs/WebForce_WSIS_2008_Cluster_EN.pdf www.itu.int/wsis/c2/docs/2008-May-19/mdocs/ALC2C4C6-3-11-Note-Facilitation-Process.pdf

Actividades en relación con los Objetivos de Desarrollo del Milenio

WebForce International presentó proyectos sobre acceso universal a la UIT, a la Alianza Mundial en favor de las tecnologías de la información y las comunicaciones y el desarrollo (GAID) y al Internet Governance Forum (IGF).

Para más información sobre los proyectos de WFI, véanse las páginas del sitio web www.itu.int/wsis/stocktaking/plugin/documents.asp?project=1211039129&lang=en
www.itu.int/wsis/stocktaking/plugin/documents.asp?project=1211040092&lang=en
www.itu.int/wsis/stocktaking/plugin/documents.asp?project=1211041487&lang=en

El Proyecto CODETIC, Consorcio para el desarrollo equitativo de tecnología de la información y la comunicación, se propone crear un consorcio mundial abierto orientado a lograr resultados mensurables para propiciar un desarrollo sostenible, tal como se lo define en la Declaración del Milenio y en las recomendaciones de la Cumbre Mundial. Para más información sobre el proyecto, véase el sitio web www.itu.int/wsis/stocktaking/scripts/documents.asp?project=1194356151&lang=en

Colaboración con gobiernos de diversos países

República Popular de China: Reunión con representantes del Gobierno y del sector privado “Teda-Landum” – WFI, con la colaboración de la UIT, Ginebra, en la que estuvieron presentes el Excmo. Sr. Li Baodong, Embajador de la República Popular de China, y también el Excmo. Sr. Michel Peissik, ex Embajador de Francia, como consejero de WebForce International, y el Subsecretario General de la UIT, Sr. Houlin Zao.

República de Cuba: En circunstancias del último huracán de 2008, que dañó el sistema de comunicaciones de la República de Cuba, WFI junto con asociados del sector privado, presentó al Gobierno un proyecto titulado “Establecimiento de una red electrónica resistente a las tempestades y de bajo costo”. El proyecto fue entregado al Sr. Jorge A. Ferrer Rodríguez, Ministro Consejero de la Misión Permanente de Cuba ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra.

República del Congo: Propuesta de red electrónica en curso de negociación.

Túnez: Diversos trabajos culturales y propuestas técnicas durante la Cumbre Mundial y posteriormente. Se ha presentado una nueva generación de “libros electrónicos” para las escuelas y universidades, que utilizan programas electrónicos de acceso libre, plataforma de VoIP y programas electrónicos de virtualización, todo ello, en el marco del proyecto de WebForce “Educación sináptica y virtualización. Las tecnologías de la información y las comunicaciones al servicio de la educación. La educación al servicio de la población”, preparado entre 2006 y 2009 con la asistencia de varias universidades y entidades del sector privado. En paralelo, se establecieron servicios locales y a distancia. El proyecto se ha sometido a consideración del Excmo. Sr. Hatem Ben Salem, Ministro de Educación del Gobierno de Túnez. En otros países, varios ministerios están estudiando este proyecto.

Comoras: Un proyecto igual al precedente está a estudio del Excmo. Sr. Dr. Abdourahim Said Bakar, Ministro de Correos y Telecomunicaciones.

Otras observaciones: El año 2006 fue un período difícil en que la organización tropezó con algunas dificultades para estar presente en reuniones de las Naciones Unidas, puesto que todos los representantes trabajan a título voluntario. El enorme

esfuerzo financiero efectuado entre 2000 y 2005 para participar en la Cumbre Mundial tuvo repercusiones en 2006. Por esa razón, WebForce International intensificó su trabajo a distancia por conducto de la Internet, de modo de consolidar sus acciones proponiendo proyectos de teletrabajo, teleconferencias, teleinterpretación y telesalud, además de preparar la campaña de adherentes para 2010.
